



Este viernes se puso la primera obra del proyecto que beneficiará a unas mil personas

## Inician obras de Paseo Escalera y Eje Cívico en Altos de Laja

Tiene como objetivo conectar este sector con la Avenida Los Ríos, la entrada a la comuna.

Vecinos del sector Altos del Laja carecen de una buena conexión o tránsito peatonal en el ingreso a la comuna, lo que les permite acceder a servicios de salud, educación o llegar a sus trabajos. Utilizan un camino no habilitado que implica atravesar un espacio privado, por ello se construirá allí el Paseo Escalera y Eje Mirador Cívico que permitirá mejorar la vida de los habitantes.

Este viernes fue el hito de la instalación de la primera piedra para los trabajos. La actividad fue encabezada por la seremi de Vivienda y Urbanismo, Claudia Toledo, el alcalde de Laja, Vladimir Fica, y

contó la presencia de vecinos. La seremi señaló que la obra implica una inversión de más de 260 millones de pesos.

El proyecto está enmarcado en el programa Quiero Mi Barrio y consiste en una escalera de 30 metros de alto, construida en hormigón armado, con pasamanos de acero galvanizado en caliente y solución de aguas lluvias en toda su extensión. Tiene como objetivo conectar el sector Altos del Laja con la Avenida Los Ríos, la entrada a la comuna, permitiendo un tránsito peatonal más expedito y seguro. La iniciativa beneficiará a más de mil familias del sector.

El alcalde de Laja contó sobre el Paseo Escalera que se trata de un proyecto anhelado, pues llevaba varios años en carpeta. "Los proyectos trascienden los gobiernos y eso es lo importante. Este es un programa que espero los futuros

gobiernos lo sigan implementando, porque no solo trae consigo inversión al sector, sino también convivencia familiar, el encontrarse y tomar decisiones en base a la necesidad que ellos tienen. Y eso es lo más importante que tiene el programa", indicó Fica.

Por su parte, la presidenta el Consejo Vecinal de Desarrollo, Elizabeth Martínez, comentó que "la escalera es necesaria porque no tenemos por dónde bajar en época de invierno. Lo hacemos por un terreno privado, entonces, ahora vamos a tener nuestro propio espacio para poder bajar, con seguridad. Y esta plaza (Violeta Parra) va a ser utilizada para ocupar eventos culturales o para que los niños puedan jugar. Estamos contentos, porque se va a notar el cambio, y se van a empezar a ocupar los espacios públicos, esa es la idea, que la gente se adueñe de los espacios y los cuide".



La actividad fue encabezada por la seremi de Vivienda y Urbanismo.

### • Otras mejoras

En Laja se realiza actualmente trabajos de recuperación en dos plazas del sector Violeta Parra y Puente Perales, gracias a Quiero Mi Barrio.